

Anpassung an den Klimawandel im Kanton Schaffhausen



Der Kanton Schaffhausen möchte den Bericht zur Klimaanpassung aus dem Jahr 2011 aktualisieren. EBP unterstützte die entsprechenden Arbeiten während eines halbtägigen Workshops.

Der Kanton Schaffhausen hat im Jahr 2011 den Bericht zur Klimaanpassung erarbeitet. In der Zwischenzeit sind neue Grundlagen geschaffen worden und der Bund hat verschiedene Studien abgeschlossen. Diese zeigen die Herausforderungen und Chancen des Klimawandels für die Schweiz und die verschiedenen Regionen auf. Daher hat die Abteilung Umweltschutz des Interkantonalen Labors entschieden, den Bericht gemeinsam mit den verschiedenen Fachstellen des Kantons zu aktualisieren.

EBP unterstützte den Prozess während eines halbtägigen Workshops. Dabei wurden die Chancen und Risiken des Klimawandels für den Kanton gemeinsam mit den einzelnen Fachverantwortlichen identifiziert und Handlungsfelder priorisiert.

Die Resultate dienen als Grundlage für einen zweiten Workshop zur Identifikation von Massnahmen in den priorisierten Handlungsfeldern.

Auftraggeber

Kanton Schaffhausen, Interkantonales Labor

Fakten

Zeitraum 2018

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Denise Fussen
denise.fussen@ebp.ch